

PIQUETEROS EN LA DULCE ESPERA

Ante el reclamo formulado ayer por las agrupaciones piqueteras al presidente Néstor Kirchner sobre la necesidad de que se otorgue un "aguinaldo social", el Jefe de Gabinete, Alberto Fernández, señaló hoy que el tema aún no ha sido "estudiado en profundidad" por lo que reconoció que no sabe "si corresponde o no" otorgar ese plus salarial en diciembre.

"Yo no he analizado (el pedido), hay que ver cómo se resuelve. Son temas que merecen un análisis diferente", indicó el funcionario, en referencia a uno de los pedidos formulados por el Movimiento de Trabajadores Desocupados Aníbal Verón, durante un encuentro mantenido ayer en la Casa Rosada.

En ese marco, entre otros puntos, los piqueteros pidieron al Presidente el otorgamiento de un doble sueldo en diciembre para las personas que perciben los subsidios de empleo, a la manera de un "aguinaldo social".

Se prepara la comunidad homosexual

Con una volanteada en la esquina de Corrientes y Florida de esta capital, la Comunidad Homosexual Argentina (CHA) dio comienzo hoy al programa de festejos que culminará mañana con la XII Marcha del Orgullo Gay cuya consigna es "Vamos por todos nuestros derechos". El presidente de la CHA, César Cigliutti, en diálogo con *Crónica* llamó a la gente "a acompañar" las actividades de difusión y esclarecimiento de la Semana del Orgullo Gay-Lésbico-Travesti-Transsexual-Bisexual que finalizará con una movilización de Plaza de Mayo al Congreso, donde los manifestantes reclamarán la aprobación de proyectos relativos a garantizar los derechos de herencia y adopción para parejas del mismo sexo.

La concentración de mañana frente a Casa Rosada comenzará a las 18, pero los festejos se prolongarán hasta la madrugada del domingo en diferentes reductos de esparcimiento nocturno.

"Nuestra gente está preparando lo de mañana, que va a ser inolvidable, porque este año para nosotros es muy importante por haber conseguido la unión civil, pero debemos seguir para conquistar los otros derechos", dijo Cigliutti.

El titular de la CHA y su pareja, Marcelo, se apostaron con una bandera y una mesa en la tradicional esquina porteña, donde muchos

peatones ajenos a la problemática gay se informaron de sus reclamos.

La celebración de la comunidad gay porteña comprende asimismo una exposición fotográfica dedicada a Carlos Jáuregui, primer presidente de la CHA y uno de los pioneros de la lucha por los derechos civiles de los homosexuales en el país. La muestra, organizada por el Centro de Estudios de Diversidad Sexual y Ciudadana, se inaugura esta tarde en Defensa 553 de Capital Federal. Allí se podrán apreciar imágenes de diferentes momentos de la vida y la trayectoria del fallecido luchador social. También habrá un panel integrado por Teresa de Rito y Rafael Freda, titular de la Sociedad de Integración Gay Lésbica (Sigla), quienes abordarán "Homosexualidad y sindicatos" y "Ley de nombre de género y Ley de Educación Sexual de la Ciudad Autónoma", respectivamente. En el mismo lugar, Pedro Sottile disertará sobre los alcances del nuevo régimen de unión civil vigente en el distrito porteño, que la CHA aspira a extender al resto del país.

Para hoy también estaba prevista una conferencia de Gabriela Alegre, Diana Maffia y Mónica León sobre la Evolución del Movimiento Travesti, Transsexual y Transgénero de la República Argentina, en la sede de la Asociación Civil Gondolín, de Aráoz 924 de esta capital.



César Cigliutti, presidente de la CHA, hace anuncio.